



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

équipement et transports : services extérieurs

Question écrite n° 26904

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention du M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur les nominations aux emplois supérieurs de la fonction publique. Il lui demande le nombre de directeurs régionaux de l'équipement nommés depuis sa prise de fonction et la proportion de femmes nommées.

Texte de la réponse

Entre fin 1997 et début 1999, les mouvements de personnels concernant les directeurs régionaux de l'équipement et les directeurs départementaux de l'équipement ont concerné respectivement deux régions, Alsace et Centre, et vingt-deux départements. Le renforcement de l'égalité entre les femmes et les hommes au sein du ministère de l'équipement, des transports et du logement est l'un des objectifs du ministre, qui a confié à une inspectrice générale le soin d'analyser la situation des agents du ministère, d'identifier les disparités et de proposer des mesures susceptibles de les corriger. Actuellement, dix femmes sont à la tête de services déconcentrés au sein du ministère de l'équipement, des transports et du logement : deux directrices départementales de l'équipement en Loir-et-Cher et en Saône-et-Loire, une directrice déléguée départementale de l'équipement dans la Haute-Vienne, une directrice départementale des affaires maritimes en Vendée et six déléguées régionales au tourisme.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 26904

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : équipement et transports

Ministère attributaire : équipement et transports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 mars 1999, page 1524

Réponse publiée le : 24 mai 1999, page 3161